

Retour positif sur le projet Lift

SCOLARITÉ Mardi dernier, les onze élèves du projet Lift ont reçu leur attestation de fin de première année.

PAYERNE

«Au début, j'avais peur de faire faux et je n'osais pas prendre des initiatives. Maintenant, je sais comment je dois me comporter en entreprise et avec un patron», explique Rodrigo Duarte qui fait partie des onze élèves ayant pu participer à la première année du projet Lift à Payerne. Pour rappel, ce projet consiste à initier quelques élèves de 10^e année HarmoS à la vie professionnelle en leur proposant deux stages de trois mois dans une entreprise, en dehors des horaires scolaires.

Mardi dernier était l'occasion pour ces participants de se réunir dans l'aula du collège Derrière-la-Tour afin de fêter la fin de la première année. Durant la cérémonie, les onze élèves ont reçu une attestation faisant état de leurs heures passées en entreprise. Un avantage considérable lors de leur future recherche d'emploi.

Expérience enrichissante

Comme l'a précisé Sybille Luginbühl, enseignante en charge du projet, cette expérience est une vraie aventure humaine. Du côté des entreprises, l'avis est unanime. Malgré le temps investi, ils sont ravis de pouvoir donner un coup de pouce à ces jeunes. «Le projet leur permet de se rendre compte de certaines obligations. Cela commence par arriver à l'heure, explique Philippe Emery, de l'entreprise Jump-Invest qui a accueilli une élève dans son manège. De plus, ils découvrent rapidement



Les élèves du projet Lift tiennent dans leurs mains leur attestation résumant leurs heures passées en entreprise. PHOTOS MG

qu'il y a un côté difficile dans chaque métier et que des tâches ingrates doivent également être réalisées.»

Pour Christophe Guidod, «green-keeper» du Golf de Payerne, cette expérience devrait être plus généralisée dans les écoles. «Elle facilite l'intégration des jeunes qui arriveront en apprentissage avec certaines règles de base du monde professionnel», s'enthousiasme-t-il. De par la diversité des entreprises engagées (12 pour cette première année), le projet Lift permet également aux élèves de se faire une idée quant à leur choix de métier futur. Ils ont tous déjà effectué deux stages dans des entreprises différentes et en découvriront d'autres encore l'année prochaine avant de terminer leur scolarité.

MG



Remise des attestations par Philippe Duboux, directeur de l'établissement secondaire de Payerne et environs.